

Supermoto, was ist das ?

Supermoto (oft mit „SuMo“ abgekürzt) ist ein vergleichsweise junger Motorradsport, der seit Mitte der 80er Jahre in Europa betrieben wird. Die Faszination dieser Sportart liegt in spektakulären Drifts, Sprüngen und Überholmanövern.

Die Wettbewerbe werden auf Rennstrecken, oft Flugplätzen, ausgetragen, welche für den Supermoto-Sport gegebenenfalls umgebaut werden.

So haben echte SuMo-Strecken einen Asphalt und einen hügeligen Offroad-Teil.

Der Asphaltanteil beträgt in der Regel 70 bis 80 %, der Offroad-Anteil 20 bis 30 %.

Die Maschinen finden ihren Ursprung im Motocross-Bereich. Für den Einsatz im Supermoto werden in der Regel Einzylinder-, seltener Zweizylinder-Motorräder mit 125 bis 700 cm³ Hubraum umgebaut.

Der Hauptunterschied zu Motocrossern liegt in der Verwendung von Straßenrennreifen auf entsprechend kleineren (17 oder 16,5 Zoll) und breiteren (vorn bis 3,50, hinten bis 6,00 Zoll) Felgen. Supermotos verfügen über ein straffer abgestimmtes Fahrwerk mit kürzeren Federn sowie leistungsstärkere Bremsen.

Die zunehmende Beliebtheit von Supermotos hat zur Entstehung zahlreicher neuer Wettbewerbe geführt; unter ihnen auch die Int.Deutsche Meisterschaft, Europa Meisterschaft und sogar WM. Auch mehrere Markencups und Talentcups sind entstanden, um den Nachwuchs zu fördern.



Markus Class



Markus Class, geboren am 20. November 1990 in Worms, wird schon als kleiner Knirps durch seinen Vater Carl-Ernst Class mit dem Rennsport vertraut gemacht. Zielstrebig arbeitet sich Markus, Stufe für Stufe, anlässlich der Motocross und Supermoto Junioren Meisterschaften, nach oben bis aufs Podest, welches er schliesslich zu seinem Stammplatz macht.

Erfolge

- 1998 DJMV 5.
- 1999 MSR 5.
- 2000 MSR Meister, DAM Vizemeister, Süd-West-Cup Vizemeister
- 2001 Süd-West-Cup Meister, MSR Vizemeister, DAM 4. Platz
- 2002 DJMV Meister, Süd-West-Cup 3. Platz
- 2003 Süd-West-Cup 3. Platz
DM-Süd Meister, DMSJ Jugend-Cross Supercup Vizemeister,
- 2004 Rheinland-Pfalz
Meisterschaft 4. Platz
- 2005 Supermoto 250 Junioren Cup 8. Platz, bis Sturz mit Beinbruch 2. Platz,
Rheinland Pfalz 125er Meisterschaft 5. Platz
Vizemeister Supermoto 250 ccm Junior Cup, Cup Open 2. Platz in
- 2006 St. Wendel,
mit der 250ccm gegen die 550ccm, 6. Supermoto intern. München
- 2007 C 2 Cup 7.
- 2008 S1
- 2009 5. Platz Int.DM S1 (Königsklasse)
- 2010 3. Platz „Supermoto of Nations WM“
- 2011 3. Platz Int.DM S1 (Königsklasse)

Markus wird alles daran setzen, den Titel in der Int. Deutschen Meisterschaft 2012 nach Worms zu holen.

Ausserdem wird Markus versuchen, bei verschiedenen Einsätzen in der EM und WM, dass etablierte Fahrerfeld aufzumischen.

Machen Sie mit, es lohnt sich...

Durch die bisherigen Erfolge hat Markus Class berechtigterweise neue, hochgesteckte Ziele ins Auge gefasst. Er wird alles daran setzen, sich im internationalen Rennsport weiter zu etablieren.

Sponsoring

Die ganze Rennsaison ist nur mit grossem persönlichem Engagement und Entbehrungen verbunden. Alleine die weiten Anfahrtswege zu den internationalen Rennen verschlingen eine beträchtliche Summe des jeweiligen Budgets.

Helfen Sie mit...

Sie haben diverse Möglichkeiten, ihre Werbung bei günstigen Bedingungen in ganz Deutschland zu platzieren.

Motorrad, Overall, Teamkleidung, Fahrerlager, Flyer und Teambus stehen zu ihrer Verfügung.

Je nach Grösse und Platzierung ist dies zu einem Bruchteil einer TV-Werbung oder Zeitungskampagne zu realisieren.

Wohlverstanden für das ganze Jahr 2012.

Das Fahrzeug steht ihnen für Events nach Absprache zur Verfügung.

Ausserdem werden sie das ganze Jahr informiert, unter anderem auch durch unsere Homepage www.markus-class.de, auf der auch Werbung und Links möglich sind.



Es ist längst kein Geheimnis mehr, dass sich einige Sportarten einer hohen Werbewirksamkeit erfreuen, allen voran der Rennsport.

Der Sportler und Rennfahrer Markus Class bietet eine Konstellation, welche die Leistung des Sponsors (Investor) in eine gute Investition umwandelt.

Mut, Kraft, Präzision und Ausdauer sind leistungsorientierte Werte, die in hohen Masse imagefördernd sind und durch Markus Class und Ihrem Unternehmen im Einklang stehend der Öffentlichkeit näher gebracht werden.

Von jenem Moment an ist es Ihr Rennen das gefahren wird. Sie stehen mitten im faszinierenden Rennzirkus und erleben eine der attraktivsten Sportarten hautnah. Markus und sein Motorsport-Team, bieten Ihnen einen Platz in der vordersten Reihe.



Beispiel: DM/WM St. Wendel

Veranstalter: ADAC Saarland e.v.

Starterpotential: ca. 200 Fahrer

Zuschauer: ca. 15 000

Fahrerlager: mit zusätzlichem Industriepark und Merchandising

Presse

Motocross Magazin 66.000

ADAC Motorwelt 17.000.000

Wochenspiegel 500.000

Die Woche 550.000

Saarbrücker Zeitung 165.000

Speedweek 63.000

Motorsport Aktuell

Hoffentlich konnten wir mit dieser Mappe, Ihr Interesse wecken.
Über ein persönliches Gespräch würden wir uns daher sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Class und Team

Kontakt-Adressen

Markus Class
Mathildenplatz 7
67547 Worms

Telefon 06241 - 925542
Fax: 06241 - 925475
Mobil: 0171 - 6533842

[www. Markus-class.de](http://www.Markus-class.de)
Mail: info@markus-class.de